



にこにこ



射水市立太閤山小学校
第2学年 学年だより
NO. 8
令和6年12月2日

寒さが日ごとに増えています。早いもので、今年もあと1か月です。先日の学習参観ではたくさんの方の保護者の皆様に参観していただき、ありがとうございました。様々な行事を乗り越えて、一段と成長した子供たちの姿が見られ、我々担任一同もうれしく思っております。ご家庭でも、励ましの言葉や健康面でのご配慮をいただき、ありがとうございます。

冬休みまであと3週間。1年の締めくくりとともに、よい冬休みが迎えられるように、学習や生活のまとめをしっかりと行い、励ましながら一人一人を支援していきたいと思っております。

●● なわとびがんばっています！ ●●

休み時間には、寒さに負けず、廊下に出てなわとびを一生懸命頑張っています。新しい技ができるように練習する姿や一回でも多く跳ぶことができるように真剣に跳ぶ姿、友達と一緒に教え合う姿、応援し合う姿が印象的です。

これからも、友達と協力し、励まし合いながら、楽しく体力を付けていってほしいと思っております。



●● おもちゃ作り、楽しんでいます！ ●●

生活科の学習で、様々なおもちゃや作品を作っています。材料集めにご協力いただき、ありがとうございました。子供たちは、穴にゴムを通したり、袋の口を空気が抜けないようにしたりする作業に苦戦しながらも一生懸命頑張っています。

今後は作ったおもちゃを使ってどんな遊び方ができるかを考え、おもちゃ屋さんを開いて、一年生を招待します。子供たちは、張り切って準備しており、一年生との交流を楽しみにしています。



●● 目指せ！あいさつ名人 ●●

11月1日の射水っ子ふれあいあいさつDAYの担当が2年生でした。クラスごとに子供たちが玄関前に立ち、学校中に元気な挨拶を響かせました。明るく元気に挨拶をする姿や満面の笑みで挨拶をする姿等、太閤山小学校全体に気持ちのよい挨拶の輪が広がっていました。

これからも学校だけでなく、地域の方々まで気持ちのよい挨拶の輪を広げられるよう、心がけていきたいと思っております。



お願い ～生活科「わたし大すき、みんな大すき」について～

3学期の生活科「わたし大すき、みんな大すき」では、小さい頃の自分について振り返る学習を行います。つきましては、冬季休業中にお子さんが生まれた頃や幼稚園・保育園の頃の写真、赤ちゃんの頃に遊んでいたおもちゃや幼稚園・保育園で作った作品またはその写真等、自分のことを振り返ることができるものを準備していただきたいと思います。学校に持ってくる日は時期が近付きましたらご連絡します。ご不明なこと、お困りのことがありましたら、遠慮なくご相談ください。